

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Prenons avec la Sainte Famille le chemin du temple de Jérusalem. Remarquons avec quelle **simplicité** Marie et Joseph prennent pour règle de vie, la loi commune. Ils ne veulent se distinguer des autres que **par la manière** dont ils feront les choses, par plus de pauvreté et d'humiliation. Marie sait que son silence et son humilité donneront plus de gloire à Dieu ; et elle ne vit que pour glorifier Dieu. Par cette cérémonie de la purification légale, elle nous fait comprendre qu'on n'est jamais assez pur aux yeux de Dieu.

Observons maintenant cet état d'anéantissement du Fils de Dieu et écoutons-le s'offrir à son Père, par les mains de Marie, pour chacun de nous. Unissons-nous, avec Joseph, à cette double offrande. Donnons avec allégresse l'offrande du pauvre : notre fidélité à servir, notre courage à nous dévouer. Dieu ne nous demande pas autre chose : que nous fassions un accueil bienveillant aux ennuis, aux épreuves qu'Il nous envoie, acceptant et aimant librement les choses « selon ses goûts » (st François de Sales). Les saints n'ont-ils pas fait gaiement d'autres choses bien plus fâcheuses ?

Et voilà que nous voyons apparaître le vieillard Siméon ; c'est un homme de foi : il a appuyé sur la parole divine son **espérance** parce que sa foi était sans hésitation. Voyons-le se présenter, éclairé par l'Esprit-Saint ; il s'approche de Marie et de Joseph. Sa foi sait découvrir les grandeurs divines sous les apparences les plus modestes. Écoutons son chant d'action de grâces lorsqu'il prend l'Enfant Jésus dans ses bras : « *Nunc dimittis !* » ; écoutons-le nous dire qu'il ne reste rien à voir en ce monde quand on a eu le bonheur de rencontrer le Fils de Dieu fait homme et de le reconnaître, que les meilleures joies de la terre ne sont qu'un essai des joies du Ciel. Et pourtant, nous l'entendons maintenant annoncer un avenir douloureux, comme un avertissement de la loi du salut par la souffrance ; apprenons par là à nous affranchir de la crainte de souffrir en demandant à la Mère des Douleurs de ne pas nous refuser cette grâce.

Enfin, voici la prophétesse Anne, un autre cœur pur. Constatons que Dieu récompense par des vues du Ciel ceux qui renoncent aux plaisirs de la terre. Alors, goûtons avec elle et près d'elle, la joie des divines rencontres.

Chères âmes, quelle douceur, quelle joie profonde nous procurera ce cœur à Cœur, simple, humble, confiant, où Dieu révèle les tendresses de sa miséricorde !

« Le démon ne cherche qu'à vous faire perdre les moments précieux où votre âme doit être occupée de Dieu » (R.P. de Bray)

Les intentions ecclésiales

- Pour la persévérance des séminaristes qui prennent la soutane le 2 février.
- Pour que le Pape François, à la demande de plusieurs membres du clergé et de nombreux laïques, rappelle clairement l'enseignement de l'Eglise sur le mariage et son Indissolubilité ainsi que toutes les conséquences qui en découlent.
- Pour que le Pape, uni aux évêques, consacre enfin la Russie au Cœur Immaculé de Marie avant la fête du centenaire des apparitions à Fatima, le 13 mai prochain et selon la demande expresse de Notre Dame.
- Pour un prêtre assailli de tentations de découragement, afin que le Saint Esprit le réconforte, l'éclaire et le guide.
- Pour un prêtre gravement malade.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Admirons Notre Seigneur Jésus-Christ dans les Mystères de son enfance en ces jours bénis qui entourent la Fête de la Purification de Notre Dame et de la Présentation de l'Enfant à son Père dans le Temple.

Notre Seigneur a voulu connaître l'enfance, ses fragilités, ses dépendances ; Il a désiré se soumettre à de simples hommes si saints soient-ils, dépendre de leurs soins ; vivre dans cet esprit de dépendance.

Admirons l'humilité de Jésus-Christ. Il a voulu par le Mystère de son Enfance, nous offrir l'exemple de l'enfance spirituelle.

Car, nous sommes aussi enfants de Dieu par la Grâce et nous devons vivre comme des enfants de Dieu. La Grâce de notre Baptême nous configure à Notre Seigneur Jésus-Christ et met dans notre âme ces traits d'enfants de Dieu que nous sommes. C'est notre plus beau titre.

« Reconnais ô chrétien ta dignité ! »

Comme nous sommes enfant de Dieu, notre âme par le don de la Grâce Divine ressemble au Père Céleste ; Jésus-Christ est notre frère ; et, nous devons nous attacher à Lui, marcher dans la Voie qu'Il nous a tracée, en un mot L'imiter.

Oui, Notre Seigneur Jésus-Christ est notre Divin Modèle. Il l'est aussi bien dans sa Personne que dans ses œuvres.

Écoutons Saint Paul : « Car ceux qu'Il a connus par Sa prescience, Il les a aussi prédestinés à devenir conformes à l'image de Son Fils, afin qu'Il fut Lui-même le Premier-né entre des frères nombreux. » Plus nous sommes conformes, c'est-à-dire plus nous ressemblons au Christ, plus Dieu nous aime retrouvant dans notre âme l'image de son Fils.

Saint Ignace d'Antioche encourage ses lecteurs à prendre Notre Seigneur Jésus-Christ comme exemple et modèle : « Cherchons à être les imitateurs du Seigneur. », et, un peu plus loin : « soyez les imitateurs de Jésus-Christ, comme il l'est lui-même de son Père. »

Au pied du Saint Sacrement, contemplons Notre Seigneur et rappelons les exemples de vertu que nous offre l'Évangile. Prions pour les prêtres pour qu'ils soient à leur tour des images vivantes de Notre Seigneur Jésus-Christ pour attirer les âmes vers le Christ.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Rappel

La fête de la Chandeleur nous donne l'occasion de vous rappeler qu'il existe **des veilles de 72 heures** nous permettant, allumées à l'entrée des trois jours d'adoration, de ne pas oublier notre heure sainte et de la prolonger avec les autres foyers adorateurs.

Les intentions de conversion sont nombreuses mais on ne pense pas toujours à les confier. Nous vous remercions de bien vouloir les remettre à votre correspondant qui les répercutera dans le bulletin avec toute la discrétion nécessaire.

De même pour **les grâces reçues**, ayez la bonté de nous les faire connaître afin d'en faire profiter tous les adorateurs. C'est un acte de reconnaissance envers le Sacré Cœur et les foyers, et un encouragement à la persévérance. Merci beaucoup !

Avis

Prions pour le repos de l'âme de Madame Claudine Chalaye, membre des Foyers Adorateurs, décédée en décembre dernier. Requiescat in pace !

À regarder

• Un très beau film édifiant tout à l'honneur de la Vierge de Fatima et des trois pasteurs qui ont tout offert pour la conversion des pécheurs :

« Le 13^e jour

L'incroyable histoire des apparitions de Marie à Fatima » DVD de 85mns, 19€95.

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 Lanvallay : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Frota - 05 34 52 94 26
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Dénier - 02 33 61 53 95
54-88 Nancy : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 06 89 95 49 24
76 Rouen : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 Mantes Conflans : Mme Flament - 01 34 74 73 64
78 Versailles : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

Secrétariat : - Mme Joly : 05 61 06 18 14
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4
Février 2017**